

所のアラフレの事や新聞記事が、一冊も見当たらぬが多かった。せうは、不思議な事だ。

重なる想みは、暮春一年後に、大ーランコ店への移動となつて現われるのである。

ターニー丸ひで申鶴鳴和風

店の仕事の手帳を見ると、十一月もまだ三十四日であったし、日が明け六日からホンボソビ出し、十日エビスが過ぎる。精闢にあつた。しかしこの年末、年始の十四日凶しのせる者は、約三分の一しかいない。われた・普通の者で月間二十五、六日、少ない者で二十日、月間平均働きながら、正月十四日を暮らせないことは、いかに辛勤かが方事が証明する。アンコひとつて素の神じは、そのね、身軽き風であった。

されど、五、六百円だった金が、ウナヤ通りに上り、四百円近く一千円を突破する。(高齢の仕事は、町の管理

より北側の国道の西側の歩道に集結させよう計り、定期的にアンコを狩り立て、移動させる。自主的、自ら内求人、就業、就職關係を断ち、相の努力の表示と、資金の最大を図る。その中でも、古にアンコと頗見知りの手配師は、「俺達の目につかないよう」に、仕事に行ってくれ「とにかく」止り可る、ナレ合にぬるものがあつたり、おたま人の余分が悪く、アンコの手配がでてへり場合等は、本人の親方に手配師が二、三百円の貸上げを請求することがある。

臂屈力不足とう現象と、恋愛に惹かれるアンコにたし、手配師の増員がなされた。これら組員は、仕事の経験もなく、たゞ若さと暴力にかけて自信のある者ばかりであつた。

これら一群は、往來の不文往来をふみにじり、ウンハ百の手配を始める。例えば、本筋荷役で千二百円の仕事でも町連の金子だけを二千一百円と、こだマントリ、石屋の手

仕事が多かって、せうは、不思議な事だ。

(十五西田一一十五)と重なり、最もした。(西田一一一十五)もお仕事がある。

アンコの「アライ」「モチュー」から一級酒、一級酒と交わるが、江西以外はかつては飲み酒も呑つてゐた。江西は、彼、大力

ス井し半減する。

手配師にせよ受取があつた。

田舎では、暴力田園士の抗争で山田祖に轟われ、ここ裏町より放逐されることになった。これが、暴動と一語有名になつた山田祖があつた。

一夜にして手配師の腰を入れたわし、中には毎日おとアンコをしてこいに者も含まれていた。これが、暴動と一語有名になつた山田祖である。

二田のアンコの手配

山田祖は、交通の要地である農田入口、南雲町駅付近からアンコを遣払い、阪堺線線路

元でも随年の仕事だといつてしするアラフレな手配をはじめした。被書にあつたアンコの中から怨嗟の声が起きて、手配師の仕事は、ばくわれ出ると、今度は相場したじ、あるいは、いやがる者も無理に力すべく白タクに伸びる場面も度々見られた。

田の仕事は、並い立場である。この種は手配の仕事に行かねばならん事もある。金のないのに、宿泊料等でおとくな、正時である、食が手配師の仕事で七時半にあつた時を二つする。

近畿に一ノ日で手配

一つは、一ノ日をチハコを取れ又無しには、ここたのて、不覚にも寝過りし、田舎醒じて起はれて、仕事はすこになくなつて、人の出るが、仕事はすこになくなつて、人の故もまづらである。今田はアスレかばビ脱している身、手配師がヨ。

「ナ、百円でコンクリート打ヤ」という話、気が

いか」と呟んでいた。俺は、今日はこの仕事をが最も保かないと運びながら、ますます手配師「午前中か、おとくても一時まであ

わる来るコンクリート打ヤ」という話、気が動き半信半疑で手配師専用の白タリに来る、周囲にいた者の中から俺に連れて四人来つてきたので飛車して現場に向かう。者たの口は九時頃である。

親方の顔を見ると、俺はしまつたと舌打ちする。それは、親方どいうのは元の手配師取扱会の相原であつたから。

仕事の現場につかされる。俺は三人（内、飯塚の者一人含む）でカード押し（賃金は五、六人）プラス方二人（賃金は六、七人）砂入（れ方一人（普通三、四人）である。理不尽で仕事を進めるため、目のまわりたしさである。俺のカード押しがそれでモ煙草をすう事ぐらにはできだが、食料（砂・プラス）に

大口した後、片付け仕事をさせられ六時頃が

金を貰う段にはつて、既にいたことにね一時間残したら賃金は増えずになつた。千ハ百円の約束が千五百円ずつ減つて帰る。帰る途中三人は酒屋に寄つてヤケ酒を飲む。」「今日飲食われたな。俺は体が持つかどうかかった。この恨みは一生忘れない」と、今日の苦しさと親方の悪口で一しきり話のをかく。

まだ出せぬ、アフトイ仕方に腹が立つ。常態を無視し、働く者の体力を考えず、飯食三時間余も延ばしたこと、大體便労である。おここだめ、正規の時に飯にせず、アンコのトンコを省く。仕事の回数が少なくてか、ソレした二人に一回も払わずに済んで笑う。

「こりゃもはや、サケ替取等どこの生易し」ものでなく、時に労働關係に名を告じた殺人行為である。

まれた三人は、上から口きりで罵られるので、煙草に火を付ける間もないが爲だ。親方は既になつて食を食わせない。三時過れてハナ以上打つてからようやく席にす

る。でも貴はず、又何せしわすトシコしみうとす。俺はそつと「減少し口から、しつかりして食の相原であつたから。

仕事の現場につかされる。俺は三人（内、飯塚の者一人含む）でカード押し（賃金は五、六人）プラス方二人（賃金は六、七人）砂入（れ方一人（普通三、四人）である。理不尽で仕事を進めるため、目のまわりたしさである。俺のカード押しがそれでモ煙草をすう事ぐらにはできだが、食料（砂・プラス）に

三十分の休憩で作業を続行する。二人の受けた待場は、ツキ役、タタキ役の中より、砂

二人、プラス四人に増員して、五時少し前に

もう一つは、本船荷役の人夫出し、横山組のことをある。

ある朝、おそらく市場に行き、一通り仕事を探し立が、すでに丘の仕事をはなべ、手配師の連呼しているスクラップ（本船荷役）の「ヒガ」を聞くことある。

俺「ワンテー（ハ時間労働、夕方五時まで）」を必ず歸してくれるか

手配師「間違になく帰す、俺はウソはいわん。ワンテーは千百円、オーレナイトは二千円じゃ・色物（銅・配金・真鈴等・なかば公然ヒ仕事の合間に取つて帰つて）。僕はバクバク出るヒーヒにうので車に乗る、矛盾して資金であった。ハ日間で千百円なら、二十四時間労働では、残業、深夜の割増賃金を除んで四千円を越すのに、夜間の十六時間の手當は、旦のハ時間労働よりも資金は

船の荷工組へ（本船）

命にヒリウ、こんな矛盾した、または明らかに力基酒に違反したことだが、暴力と強制行動によつて維持され、アンコの本筋の運営となつてゐた。

桐山組に着き、飯場の者に連れられて船のハツチに入る。

霞町から来に六人は、四つあるモツコの最も条件の悪い順に三人ずつ二つのモツコに配慮され、飯場の者は条件の良いモツコに五人ずつの配慮である。

は、こ、電車町のアンコセ、休む間もなく直われ通しであり、順番に上がつていくモツコに一杯入つてなに時は、上から「早く入れよ」と怒鳴り、時に母スクラップを投げつけて来る。

アリ、金に付けておけ。アリ、金に付けておけ。

「こちあえ、よくも今馬鹿野郎いやがつたな。ここをモトヤマと思つてせつかる。こめえのような奴にや、延金えんきんを払つてやるから廻取れ」と、日本刀を引抜いて俺の田の前に立つて、そこにいた飯塚の者に「こいつは船かりトンコしやがつた太い奴だ。お前ら少しきこえがフニヤれ」と叫う。言下げげに二人出できて粗長にかつてこいところを見せようと、無抵抗でいる俺をナクル。十二、三発にかれ、鼻血を流し顔をほらして蜀山狼を出す。

文無しで歩いて帰る

「おもへたな」と曰ふ。

田舎まるの御用已久ひ歸るといふは、荀子裡のアッキマンが「歸たにほどぬかず故ゆゑ」につき。田舎醤しんやる。前へ田の「ヒ品」、「お前醤」、朝まで歸れんにヒ醤へ寝てゐとおカ。レレカ」ヒぬかし、「早く飯を講つて食れ、クズクズするな」と怒鳴つてゐる。龜せ!こな仕事か一晩中やらされとは正ほりひと考えながらゆづく歩っこいりると、田のハックナの者が大勢戻りけ廻りやつて来る、彼はこの列に遅早くも入り込み、申に来るといふが出来た。

その夜、月やつ穂をかかえ、天王寺公園の野球場の餽贈券になつて所へ今は、動物園の1号に変わつてゐる。萬石のシケモクセキチャンコ台で拾い、つにぎてマッチもあつてゐる。競場なので大勢が来るので

の所の萬がまくらに腰を据めていた。押え
ようとしているが、腰がこみ上げて来る。
色々な想いの末、貧しき者の救われる道は
中の仕組みを変える以外にならない結果
に達し、達に詰だなと思つたり、今俺にやら
ることほなんでもうじきつたりして居るうち
に、いつしか歸つて来た。

あきつみかづとへ

井戸一郎サラリーマンのレバテに追いつかした。このことがアンノの心地に与えた影響は非常に大きかった。

今ほどでは、尊視されこもを呪われても、危

それが、「いつまでも馬鹿にすんな。俺達
立派なサラリーマンに負けないだけ稼いでい
るんだぞ」という意味をきかれた。

はアーロのせねば、不当、不法は豈
乎此種に蒙らん若し、權力比智力の力の前
にて而してアーロの前に於て、敵意の爲めに殺され
る所、失したくゆくの間に立たぬいかつた。
アーロはナリコーマンの事は知らぬことじ
つゝ血迹で躊躇して身に着けていた服を脱ぎ
て、アーロの腰袋、財布を取る、不當な犯
は、東洋では、アーロの盗難は想ひ出さ
ない。

なせ、正かどか五十名ほど田畠に
一万八百人をこなしてアンロが生れなかつ
たのか？　その理由は、警視が法印違反
も暴力もおかせこなしていう資本家の面
大公爵の見はたぐり、ナモンヌヤウがな
うて魔神を祭り活用していくが、アバ

暴動の力は貧困自身より

昔から雪え死に物の叫ばれ
せせらぎの聲

悲惨な生活が體の弱は、ソトに廻られたのは、伊間より少金や衣類を貰むコン泥の横行あり、あるいはせせきがための飯を求めてのモガキであり、伊間の敵敵であり、あるいはより弱い伊間に對する迫害の光景であつた。そして最も弱い伊間は倒れて死んで行き、死体まで大學病院のテスト材料に利用されたのである。ここでは、弱肉強食であり、矛盾の

アシノ方日本に経験から累々と思われ
理的に頼むここと、ある。眞体的
にいふと、實に手をかけ手配にこゝら
せり、仕事に手のぬき口しにりする
事なれど、自己の相がいたゞくこと即
ちの効用は、自外運を守つてこゝへた
るには困局したうえに、部衆民
中朝臣國人民と連絡してさう、と叫びが
けれる人だが、ここにビビビとは思つが
他の沙勿内は一貫して有志者を多く被其
正義をつむべ、「彼の國民」おみない
るのさざかは空虚じと思つ。

「おまえの文句を一冊封じて一番奥
の部分は要約、あとは只二三行目
は『明友』の讀み、ハヤシ下七行目
は『赤の回』の読み、同じく二三行目
は『赤の回』の読み、同じく二三行目

ジヤーン・」の「賀町のアンコ」は次
スミ町大暴動史(?)の一ページを占
一ページの「資料・オーディオテープ
（これは采録したもの）《暴動あれこれ》

第一次暴動体験談」などとともに、力
ものであり、いわば前篇の『』四
あひせこ読んで廻しに。近いうちに
集めじにこの『』・投稿等へこまへせ、